

## Technologies de l'information, informatique, internet et télécoms

Avec un effectif d'environ 80 avocats, Alain Bensoussan-Avocats est le plus grand acteur du marché dédié au secteur des nouvelles technologies en France. Le cabinet offre de nombreux pôles spécialisés d'expertise et assiste de grandes entreprises technologiques ou utilisatrices (Accenture, TDF, SAP). Les équipes traitent une large variété de dossiers dont des problématiques d'e-commerce, de création de banque électronique, d'internet ainsi que des projets de dématérialisation de contrats et des litiges d'intégration ERP. Alain Bensoussan est une figure incontournable de la place, quand Jean-François Forgeron est 'un grand professionnel et un excellent avocat-plaidant' ayant 'pour unique objectif de satisfaire les intérêts de ses clients'.